



Durante la visita de los invitados extranjeros al Instituto de Ciencia Animal, la delegación de la RAU, integrada por el ministro de Irrigación, Ibrahim Zaki, y por el secretario general de la Asociación de Amistad RAU-Cuba, Ahmad Talaat, atiende a la explicación que el subdirector del centro, Fernando Pérez, les hace sobre el ganado porcino. (Foto Soroa).

Visitan el Instituto de Ciencia Animal y el Puerto Pesquero invitados a los actos del X Aniversario

● Cerca de un centenar de los invitados extranjeros a los actos conmemorativos del X Aniversario del triunfo de la Rebelión visitaron en el día de ayer el Instituto de Ciencia Animal (ICA), ubicado en el municipio de Catalina, regional Mayabeque, donde fueron atendidos por funcionarios de dicho organismo.

Luego de una breve explicación de la historia y el funcionamiento del Instituto, a cargo de su subdirector, Fernando Pérez Infante, los invitados realizaron un recorrido por todas las instalaciones del centro y recibieron una pormenorizada explicación en cada una de ellas.

Con anterioridad, el día 28, los invitados extranjeros visitaron la Flota Cubana de Pesca y el Puerto Pesquero de La Habana, donde hicieron un recorrido en el que visitaron los talleres de mantenimiento y reparación, los espigones, muelles, naves frigoríficas y otras instalaciones del Puerto, así como el atunero "Bajonao", gemelo del "Alecrín".

Mientras, continúan arribando a nuestro país numerosas personalidades de Africa, Asia, Europa, Estados Unidos y América Latina. Entre estas personalidades se encuentran el miembro del Comité Ejecutivo del Comité Central del Partido Comunista Rumano y ministro de Ferrocarriles, Florian Danalache, quien preside la delegación de su país. El miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y ministro de Transportes, comandante Faure Chomón, el embajador de Rumania en Cuba, Vasile Musat, (quien también forma parte de la delegación rumana), y numerosos funcionarios de esa sede diplomática y el Gobierno Revolucionario, dieron la bienvenida en el aeropuerto "José Martí" a la delegación rumana.

Arribó también el ministro de Irrigación de la República Arabe Unida y presidente de la Asociación de Amistad RAU-Cuba, ingeniero Ibrahim Zaki Kenawi, quien preside la delegación de ese país e integrada además por Ahmad Talaat, secretario general de la institución antes mencionada y director de Relaciones Públicas de la Alta Presa de Asuán.

El miembro del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, comandante Faustino Pérez, y funcionarios de la embajada de la RAU en Cuba, recibieron a dichos visitantes.

Se anunció, asimismo, que Vladimir Novikov, vicepresidente del Consejo de Ministros de la Unión Soviética, partió ayer de Moscú hacia nuestro país para participar en los festejos del X Aniversario del triunfo de la Rebelión. Junto con Novikov viajan el viceministro de Relaciones Exteriores, Vladimir Vinograd, el director general de la agencia de noticias "TASS" y miembro del Comité Central del PCUS, Serguei Lapin, y una delegación de los sindicatos soviéticos, presidida por Vladimir Sergeev. ● Reinold Rassi y Roberto Alvarez